
令和６年度 第５回 学校運営協議会 報告 
 

１月２５日（土）、猪苗代町体験交流館「学びいな」を会場に第５回学校運営協議会

が開催されました。 

今回の協議会は、昨年度と同様に学習発表会と同日開催で、講演の聴講を含め学習

発表会へご参加いただいた委員の方もいらっしゃいました。 

協議会では、まずは学習発表会に参加した委員各位より感想が述べられました。 

「猪苗代高校の地域探究活動は地域との連携がさらに強化され、進化を続けている」

「『猪苗代学』は他校に誇れる教育活動のひとつになっている」 

「自信を持って発表する生徒の姿はたいへん立派だった」 

「探究活動が生徒の人間的な成長を大いに促しているのではないか」 

いただいた感想やご意見から、本校の地域探究活動が他校に誇れるレベルにまで 

達していることや生徒の成長ぶりをあらためて窺い知ることができました。 

次に、スクール・ミッション スクール・ポリシー、令和７年度学校経営・運営ビジ

ョン、学校評価アンケートについて協議しました。昨年９月末よりお寄せいただいた

ご意見をもとに一部改訂を重ねてきましたが、次年度は今回の協議会で提示した内容

で運用させていただくことが承認されました。 

令和６年度の学校運営協議会は今回をもってすべて終了となります。次年度以降も

さらに充実した協議会となるよう努めて参ります。 

ありがとうございました。 

 


